
 

第４０５回 高浜町教育委員会定例会 会議録（要旨） 

 

 

日時  ： 令和６年１０月３０日（水）午後６時５８分 ～ 午後８時２０分 

場所  ： 高浜町役場２階 会議室１・２ 

出席者 ： 教育長 村田 好史    委員  土本 聡美 

     委員  江川 雅也    委員  藤田 正吾 

事務局 ： 局長  千坂 浩一郎   次長  吉本 秀明 

次長  奥野 泰久    主査  岩井 由紀子 

 

（１）教育長の開会宣告 

 

（２）第４０４回高浜町教育委員会（１０月臨時会）会議録の承認について 

村田教育長・土本委員・江川委員 

 

（３）議事日程 

 

第１ 会議録署名委員の指名について 

      江川委員・藤田委員 

 

第２ 会期の決定について 

      １０月３０日から１０月３０日までの１日間 

 

第３ 委員会の諸事項報告について 

委  員：特になし 

教 育 長：主な出来事、行事等について報告 

          （全国大会優勝表敬訪問、DRUM TAOコンサート、東海北陸社会 

教育研究大会、各小学校の修学旅行、はまなすマラソン等） 

 

第４ 議案第１１号 令和６年度高浜町一般会計教育関係費補正予算（第５号）   

          について 

    [事務局から説明 … 可決〕 

 

 



《各委員からの質問等》 

 （委  員） 学校支援人材配置事業の減額で、町単講師の採用数が予定の４名 

から実際は１名となったとのことだが、現状として学校現場はま 

わっているのか。 

 （事 務 局） 高浜町だけでなく、県内どの市町も教員免許のある講師が見つか 

らない状況。正規の教員の定数は満たしているが、講師を含むと 

潤沢には配置できていない現状がある。一方で、学習支援員や学 

校運営支援員は全ての学校に入れることができている。 

  （委  員） 放課後児童健全育成事業でも、７名の採用予定が６名になったと 

         のことだが、まわっているのか。 

  （事 務 局）  放課後児童支援員の配置人数としては足りてはいる中でもう１名 

の採用を見込んだが、採用できなかった。 

 

（委  員） 特別支援教育就学奨励費の減額について、特別支援学級に入る児 

       童生徒数の変更が出る理由は何か。 

  （事 務 局）  当初予算を作成する時期は例年１１月だが、その時期の見込みの 

         人数から、その後の就学指導を経て変更となることがある。 

 

（委  員） 学校給食事業運営基金については、将来的にどのくらいを積み立 

てておく予定か。 

  （事 務 局）  財政部局からは、計画上は現時点では１２億程度まで積み立てる

見込みと聞いている。 

 

 

（４）その他 

    ◎嶺南地区教育長会県外視察研修（石川県加賀市）についての報告 

◎次回の開催日程について 

令和７年１月１０日（金） ９時半～ 

 

（５）教育長の閉会宣告 


